

## Limbah Beracun Tumpah di Jalan, Pengendara Motor Berjatuh

**BOGOR (IM)**- Limbah beracun tumpah di jalanan lintas provinsi di kawasan Gunung Putri, Bogor, sejak Sabtu (1/7) sore. Akibatnya pengendara sepeda motor terjatuh dan terluka. Mobil dan truk yang melintas juga mengalami kesulitan saat melintas.

Limbah beracun atau limbah bahan berbahaya dan beracun tersebut berasal dari sebuah truk. Sisa pembuangan pabrik ini jatuh dari truk tersebut dan mengeluarkan bau tak sedap dan dapat membahayakan kesehatan manusia.

Gundukan berwarna hitam dan berminyak ini menggumpal di jalan raya sehingga menyebabkan pengendara sepeda motor hilang kendali lalu terpeleset dan terjatuh meski dalam kecepatan rendah. Pengendara roda empat dan truk yang melintas juga mengalami kesulitan melintasi jalur yang dipenuhi gundukan berminyak. Tak sedikit ban mobil yang tergelincir berjalan

karena medan yang licin.

"Saya bawa motor tuh pelan banget, terus mobil di depan saya itu rem mendadak, terus saya ambil kanan depan saya tuh sudah ada gundukan limbah. Itu saya jalan pelan-pelan tetap jatuh, jalan gelap, luka di lutut. Katanya beracun juga, ya harapannya ada kompensasi juga lah dari PT-nya," ujar pengendara motor, Gilang Fadilla (30), di lokasi.

Menurut warga Dayat (46), yang membuka usaha warung kelontong, ada sebuah truk pengangkut limbah yang mengalami kerusakan sehingga kotoran pabrik itu tumpah. "Kayaknya limbah B3 deh, adanya di situ. Itu besi pengaitnya patah kayaknya. Jadi pada tumpah semua itu limbahnya. Banyak banget nih di depan warung saya ini bau. Ada ini dua atau tiga yang jatuh. Karena licin dia direm juga merosot dia," ujarnya. ● **gio**

## Berdinas Sambil Pesta Miras, 4 Satpol PP Kab. Bogor Terancam Dipecat

**CIBINONG (IM)**- Anggota Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Bogor, membuat heboh usai beredar video yang memperlihatkan mereka asyik berdnas malam, sambil menenggak minuman keras (miras).

Dalam video yang beredar, terlihat empat anggota Satpol PP sedang piket malam, pada salah satu pos jaga di dalam Kompleks Pemkab Bogor. Dalam video itu, juga terlihat sedikitnya dua botol miras. Informasi yang dihimpun, video tersebut direkam oleh salah satu anggota kemudian dijadikan status WhatsApp.

Kepala Satpol PP Kabupaten Bogor, Cecep Imam Nagarasid geram dengan video tersebut. Dia tidak menampik bahwa dalam video tersebut merupakan

anggota Satpol PP Kabupaten Bogor.

"Prihatin. Saat anggota lainnya bercucuran keringat bertugas, ini ada beberapa oknum anggota tidak bertanggungjawab malah leha-leha," kata Cecep, Sabtu (1/7).

Dia pun memastikan untuk mengambil tindakan tegas pada anggota nakal tersebut. Terlebih, mereka hanya pekerja kontrak sehingga dapat diberhentikan kapan saja, jika melakukan pelanggaran.

"Itu sudah cukup. Selesai. Ketika melakukan pelanggaran, maka Anda mengundurkan diri atau saya yang akan memberhentikannya. Jangan coba-coba bermain dengan hal-hal yang akan merusak citra Anda, citra kesatuan, citra pribadi Anda, citra keluarga," tegas Cecep. ● **gio**

## PWI Kab. Bogor Sembelih 6 Hewan Kurban di Hari Raya Idul Adha 1444 H



**PWI Kabupaten Bogor menyembelih enam hewan kurban yang terdiri dari dua ekor sapi dan empat ekor kambing di Hari Raya Idul Adha 1444 H.**

**CIBINONG (IM)**- PWI Kabupaten Bogor menyembelih enam hewan kurban pada Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriah yang terdiri dari dua sapi dan empat kambing.

Hewan kurban Idul Adha ini merupakan hibah dari mitra kerja PWI Kabupaten Bogor secara rutin kepada organisasi ini.

Namun sebagian atas nama pegawai di mana para insitusi mitra kerja telah mengamanatkan korban atasnama mereka.

Keenam hewan kurban tersebut disembelih di Kantor Graha Wartawan, Kecamatan Cibinong, Kabupaten Bogor, Sabtu (1/7). Prosesi pemotongan dihadiri oleh seluruh anggota PWI Kabupaten Bogor.

Ketua PWI Kabupaten Bogor, H. Subagiyo mengatakan, penyembelihan hewan kurban merupakan wujud kepedulian keluarga besar PWI Kabupaten Bogor untuk berbagi.

"Setelah disembelih, hewan kurban ini dibagikan kepada seluruh anggota PWI Kabupaten Bogor," katanya kepada wartawan.

Subagiyo mengungkapkan, kegiatan berkorban ini merupakan rutinitas tahunan yang dilaksanakan PWI Kabupaten Bogor pada setiap

Hari Raya Idul Adha. "Kegiatan berkorban ini memang menjadi agenda rutin kami setiap Idul Adha," jelasnya.

Selain itu, Subagiyo mengucapkan terimakasih kepada para pengurban dan mitra PWI Kabupaten Bogor yang selalu mensupport setiap kegiatan.

"Doa kita bersama, semoga ibadah kurban yang kita laksanakan dapat diterima oleh Allah SWT dan menjadi berkah bagi kita semua. Semoga semua amal baik para pengurban mendapatkan ganjaran setimpal dari Allah SWT," ujarnya.

Sementara itu, keenam hewan kurban yang disembelih tersebut berasal dari mitra PWI Kabupaten Bogor di antaranya, 1 ekor sapi dari Pemerintah Kabupaten Bogor, 1 ekor sapi dari RSUD Cibinong, 2 ekor kambing dari Perumda Air Minum (PDAM) Tirta Kahuripan, 1 ekor kambing dari BPN Kabupaten Bogor dan 1 ekor kambing dari Perwakilan Pertanahan Bogor Timur.

"Alhamdulillah semua hewan kurban yang disembelih di PWI telah di distribusikan kepada warga sekitar dan anggota PWI," tukas Ketua PWI Kabupaten Bogor. gio

# 8 | Nusantara



IDN/ANTARA

## PERSIB BANDUNG MELAWAN MADURA UNITED

Penjaga gawang Persib Bandung Teja Paku Alam (kiri) berusaha menepis bola tendangan dari pesepak bola Madura United dalam pertandingan BRI Liga 1 di Stadion Gelora Bandung Lautan Api, Bandung, Jawa Barat, Minggu (2/7).

## Plaza Bogor Segera Dibongkar, Kini Dalam Tahap Pengosongan

Konsep plaza Bogor nantinya akan diatur menjadi tempat yang bersih, ada kuliner di situ, ada UMKM-nya di situ, ada tempat parkir juga di situ, ungkap Wali Kota Bogor, Bima Arya.

**BOGOR (IM)**- Setelah melalui proses sosialisasi kepada pedagang, bangunan Plaza Bogor di Jalan Suryakencana dan Jalan Roda tengah dalam proses pengosongan. Saat ini tersisa tiga kios di Plaza Bogor, yang juga sedang dalam tahap proses pengosongan oleh pedagang

yang pindah ke Sukasari.

Wali Kota Bogor, Bima Arya didampingi Direktur utama (Dirut) Perumda Pasar Pakuan Jaya (PPJ) Kota Bogor Muzakir telah meninjau langsung ke dalam bangunan Plaza Bogor akhir pekan kemarin.

"Iya jadi Plaza Bogor ini sudah ditutup, sudah diko-

songkan. Konsep plaza Bogor nantinya akan diatur menjadi tempat yang bersih, ada kuliner di situ, ada UMKM-nya di situ, ada tempat parkir juga di situ," ungkap Bima kepada wartawan pada Minggu (2/7).

Bima melanjutkan, saat ini Term Of Reference (TOR) sedang dalam proses penyusunan untuk finalisasi. Sambil proses finalisasi TOR berjalan, setelah pengosongan ini sekeliling Plaza Bogor akan segera dilakukan pemagaran.

"Selanjutnya akan dilakukan lelang pembongkaran bangunan sebagai tahap awal dari proses penataan Plaza

Bogor. Jadi proses setelah lelang bongkar, proses pembongkarannya agak lama ya, bisa dua bulanan, sambil dibongkar itu nanti sambil beauty contest untuk pembangunan," terang Bima.

Bima menjelaskan, tahapan penataan Plaza Bogor ini dilakukan dengan wajar, melalui tahap sosialisasi dan mendengarkan aspirasi dan masukan dari warga.

"Penataan Plaza Bogor ini juga tertuang dalam Peraturan Daerah (Perda) Peraturan Daerah (Perda) Kota Bogor Nomor 6 Tahun 2021, Perubahan Atas Peraturan Daerah Nomor 8 Tahun 2011

Tentang Rencana Tata Ruang Wilayah Kota Bogor Tahun 2011-2031," jelas Wali Kota Bogor dua priode ini.

Bima membeberkan, jadi penataan Plaza Bogor ini, akan ada tempat parkir, sehingga nanti akan menjadi Bogor Plaza yang baru. Tentunya akan bernuansa green building yang di dalamnya.

"Akan ada pusat kuliner, pusat UMKM, tapi dengan nuansa hijau atau green building. Saya ingin agar selaras dengan Kebun Raya Bogor (KRB), karena kan bersebelahan dengan KRB, jadi Plaza Bogor juga agar bersih dan hijau," pungkasnya. ● **gio**

## Iwan Setiawan Ajak Idul Adha Momentum Tingkatkan Kepedulian Kepada Sesama

**CIBINONG (IM)**- Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengajak seluruh pihak untuk menjadikan Hari Raya Idul Adha sebagai momentum mempererat silaturahmi dan meningkatkan kepedulian kepada sesama.

Hal ini ia ungkapkan usai melaksanakan sholat Idul Adha berjamaah di Masjid Agung Baitul Faizin, Cibinong, Kamis (29/3).

Turut melaksanakan sholat Idul Adha berjamaah, Ketua DPRD Kabupaten Bogor Rudy Susmanto, Dandim 0621 Kabupaten Bogor Letkol Kav. Gan Gan Rusegandara, Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor Burhanudin, unsur Forkopimda lainnya, dan jajaran Pemerintah Kabupaten Bogor.

Usai sholat, Iwan Setiawan menyerahkan hewan kurban secara simbolis kepada pengurus DKM Masjid Agung Baitul Faizin berupa Sapi Limosin dengan bobot kurang lebih 900 Kg. Penyerahan hewan kurban juga dilakukan oleh seluruh perangkat daerah secara serentak yang disebarkan ke seluruh wilayah Kabupaten Bogor.

Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengungkapkan, dia dan jajaran Pemerintah Kabupaten Bogor lengkap bersama Forkopimda pada momen Idul Adha ini melaksanakan sholat berjamaah di Masjid Baitul Faizin. Intinya kita bisa mengambil hikmah dari peringatan Idul Adha ini untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kepedulian kita, dengan berbagi rizki kepada sesama dengan cara berkorban," ungkap Iwan.

Iwan menuturkan, pihaknya juga menyerahkan hewan kurban berupa sapi kepada DKM Masjid Agung Baitul Faizin. Ini hanya simbolis, karena penyerahan hewan kurban juga dilakukan serentak oleh jajaran perangkat daerah yang disebarkan ke seluruh wilayah, ada sekitar 100 lebih sapi yang kami bagikan, katanya.

"Saya juga mengetuk hati para pengusaha dengan himbauan untuk ikut berkorban dan berbagi kepada sesama. Harapannya, pada momentum Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriyah ini semua masyarakat Kabupaten Bogor bisa merayakan dengan suka cita, dan sama-sama menikmati daging kurban," tutur Iwan Setiawan.



Plt Bupati Iwan Setiawan mengajak Idul Adha dijadikan momentum untuk meningkatkan kepedulian kepada sesama.

## Hari Bhayangkara Ke-77, Pemkab Bogor Tingkatkan Sinergitas ke Polres Bogor



IST

Peringati Hari Bhayangkara Ke-77 Pemkab Bogor.

**BOGOR (IM)**- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor bersama Polres Bogor, dan unsur Forkopimda memperingati Hari Bhayangkara ke-77, Sabtu (1/7). Pada kesempatan tersebut, Sekretaris Daerah (Sekda), Burhanudin mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi sinergi dan kerja sama yang dilakukan Polres Bogor selama ini dalam membangun Kabupaten Bogor.

Upacara Hari Bhayangkara dilaksanakan di Lapangan Tegar Beriman, Cibinong. Upacara dipimpin Kapolres Bogor, AKBP Imam Imanuddin, yang sekaligus membacakan amanat Presiden Jokowi. Hadir Dandim 0621 Kabupaten Bogor, Danlanud Atang Sanjaya, jajaran anggota DPRD dan Pemerintah Kabupaten Bogor beserta para tokoh masyarakat.

Sekda Burhanudin menuturkan, atas nama pemerintah dan masyarakat Kabupaten Bogor mengucapkan terima kasih atas kerjasama dan sinergi yang terjalin baik selama ini. Mulai dari penanganan pandemi Covid-19, penanganan stunting, dan pelaksanaan pembangunan lainnya. "Terlebih kita akan menghadapi tahun politik, yang membutuhkan kerja keras bersama untuk menjaga dan mensukseskan pesta demokrasi di tahun tersebut," ujar Burhanudin.

Burhanudin mengucapkan, Selamat Hari Bhayangkara ke-77, mari kita sama-sama melayani masyarakat Kabupaten Bogor, menjaga kondusifitas wilayah agar

tetap aman dan nyaman, dan visi misi Pemerintah Kabupaten Bogor bisa terwujud.

Di tempat terpisah, dalam amanatnya, Presiden Jokowi mengungkapkan, setiap saat anggota Polri bersentuhan dengan rakyat wajib memelihara keamanan dan ketertiban, wajib menegakkan hukum dan keadilan, wajib melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat.

"Saya sedikit senang ada peningkatan kepercayaan masyarakat terhadap Polri yang di awal tahun 2023 sekitar 60%, saat ini sudah naik menjadi di atas 70%. Ini perkembangan baik, tapi masih jauh dari harapan dan masih banyak keluhan terhadap Polri yang perlu ditindaklanjuti dengan cepat," ungkap Presiden.

Presiden Jokowi menambahkan, dia ingin menekankan beberapa hal. Kewenangan Polri itu besar. Oleh sebab itu, harus digunakan secara benar, seluruh-lurusnya, seadil-adilnya. Jangan ada yang disalahgunakan. Jangan ada yang dibelok-belokkan. Jangan ada yang melindangi hanya tajam ke bawah, tapi tumpul ke atas.

"Tantangan yang dihadapi Polri semakin berat. Masalah kamtibmas harus dikawal ketat. Apalagi kita sudah masuk tahapan Pemilu, pencegahan harus diutamakan dan kita harus mengawal program prioritas nasional, termasuk pembangunan Ibu Kota Nusantara," kata Presiden Jokowi. ● **gio**